
(1)中央区保健医療福祉計画2020の進行管理（案）について

ご意見 回答

施策評価シートに記載する「評価」をＡ～Ｄとすることは良いと
思うが、その際に「取組・事業」の項目が、それぞれの項目で
かなり異なった内容が含まれている。和氣委員長のご発言に
もあったように、評価が大雑把なものになることが危惧され
る。「取組・事業」の①～の各項目で１～５段階で評価し、その
合計点をもとにＡ～Ｄのランクに分類するなど、根拠を示すよ
うにご検討いただければと思う。

進捗状況評価シート作成にあたり、各事業を実施する所管
課から進捗状況報告シートを提出してもらっている。その中
で、各取組・事業ごとの進捗状況をA～Dの４段階で評価し
てもらっており、それを数値化し、平均値を算出することに
よって、施策の方向性ごとの進捗状況の評価としたい。

指針が明確に示されて分かりやすく、ありがたい。 -

(2)令和３年度スケジュール（案）について

ご意見 回答

地域福祉懇談会について、グループワークの実施は有効と
思うが、若年者が多いので、経験を積ませる意味で実施回数
を増加してほしい。

実施方法、実施回数について引き続き検討を行っていく。

地域福祉懇談会の開催はよかった。それぞれの活動の内容
や問題点、困ったこと、これからの希望などを直接聞くことが
できた。

－

(3)地域福祉専門部会の検討結果の報告について

ご意見 回答

成果があったと思う。
地域福祉懇談会は、町の特徴等意見交換ができて今後の課
題につながった。次回は「地域づくり」「担い手の養成」等の
テーマに絞って話し合う中から目的が生まれると思う。

来年度の実施に当たっては、事前に地域福祉専門部会など
で議論しながら進めていきたいと思っている。

(4)その他

ご意見 回答

コロナウイルス対策について、予防接種の日程や場所など、
区民にはっきりと発表すると安心感がある。元気だった高齢
者が、コロナ禍で家にいることで、認知機能が低下してきたと
家族から連絡があった。

-
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